



Fiestas...

La semana ha sido pródiga en ellas. Así no nos es posible detallarlas todas.

Tan sólo haremos mención aparte, de la de los "Bachelors", por la particularidad que ofreció al celebrarla en el Opera House.

Estaba aquella noche la vieja casa, rejuvenecida y elegante. Los "managers" tuvieron un verdadero éxito, por la calidad y número de los concurrentes y por la satisfacción y contento de todos.

En la del Círculo, también observamos algo digno de poner en conocimiento de nuestros lectores.

Esto es, la asistencia de muchas chicas nuevas. Una porción de niñas requetemonísimas que han hecho su aparición en sociedad utilizando como debut los salones del Círculo.

Lo que le supone a éste un honor muy elevado.

Y luego, el bailecito con cena y concierto, esta anoche en el Salón de la Casa de España.

Fiestas, como se ve, a granel.

Academia Literaria Hispano

Filipina.

Las alumnas y alumnos de las clases de castellano de la Casa de España.

Han organizado esa Academia, con fines de alto mérito.

Cuales son, la del cultivo del Castellano y su fomento en Filipinas.

Un día llegará, con tan inusitado entusiasmo por la lengua de Castilla, en que por todo el Archipiélago se haya extendido el benéfico influjo cultural y en pro del idioma.

La directiva la constituyen: D. Pedro V. Calo, Presidente; D. Cesar Morelos, Vice-Presidente; Srta. Celestina Sarmiento, Secretaria; Srta. Crisanta Valdés, Sub-secretaria; Srta. Rosita Jara, Tesorera y Srta. Angela Men-

doza, Sub-tesorera.

El acto inaugural, que según tenemos entendido será solemne, se verificará en uno de los primeros días del próximo mes.

Enhorabuena a los entusiastas estudiantes.

Boda en puertas...

Simplemente, con señas será la información.

Es un método que adoptamos para mejor cumplir con los deseos de los interesados, quienes prefieren el subterfugio a la inserción de nombres y apellidos.

Y además, que si alguna vez ocurriera un postrero arrepentimiento, la plancha no sería tanta...

Los de hoy son:

Una agraciada señorita de la sociedad que comprende el Bohemian y el Casino.

Emparentada, es decir, si no erramos, emparentada políticamente con un simpático y popular gerente de un moderno "restaurant".

¿Estamos?

Y él, pues él, es un hacendero de la Laguna, que hace por lo visto frecuentes viajes a esta población.

La boda, para muy pronto.

Grandioso acontecimiento.

Lo han preparado las damas que forman la Directiva de la Sociedad Anti-tuberculosa.

Un grandioso triduo de festejos en los pintorescos jardines del Botánico.

Verbenas al estilo de las típicas madrileñas.

.....

La colonia extranjera de la localidad tendrá su representación en el comité ejecutivo. De tal suerte, en las noches de fiesta, estará reunidos en los jardines todo lo más escogido de nuestra siempre caritativa sociedad cosmopolita.

Es el acontecimiento de la temporada.

¡Magnífico!

Viajeros...

De España, Don Adrian Got, Secretario General de la Cia. Tabacalera.

La distinguida señora y los hijos del abogado Sr. Arnaiz, particular amigo de esta Casa. El acudalado hacendero del Bicol, Don Martin de Achaval, y el rico azucarero negrense D. Santiago de Uguijo, con su bella hermana la Srta. María Teresa.

A todos ellos les expresamos nuestra bienvenida.

Para Cebú, con el fin de recoger a su esposa y a la Srta. Carmen Barreto que allí se hallan de temporada, partió Don Angel Garchitorea, a quien deseamos un feliz viaje.

De Negros, volvió a ésta D. Tirso Lizarraga, Presidente de la Cámara de Comercio Española.

Enfermos...

El trancazo hizo de las suyas en el matrimonio Ruiz Jimenez, pues ambos jóvenes esposos estuvieron recluidos en cama durante toda la semana que acaba de transcurrir.

Afortunadamente hoy hallabanse en plena mejoría.

La Srta. Amelia Ojilbie, fué operada de apendicitis por el Dr. Valdés, con feliz resultado.

Y nuestro amigo Ernesto Da. Roza, también hubo de guardar cama aquejado de intensa fiebre.

Su restablecimiento, empero, no se ha hecho de esperar.

Por "La Pilarica".

Sentimos no poder dar a nuestros lectores la reseña de la función teatral dada por los aragoneses, en el Opera House, el día de su Santa Patrona, debido a que entramos en prensa el jueves por la tarde. La dejamos para el próximo número.

EL BARÓN DE AYER.